

Crónica

EL ALMUERZO MENSUAL DE LOS INGENIEROS

El sábado 26 de mayo en el Club de la Unión se efectuó el almuerzo mensual que acostumbran celebrar los miembros del Instituto de Ingenieros de Chile.

Estos almuerzos tienen por objeto estrechar los vínculos de amistad entre los colegas; en este último se festejó a los ingenieros señores Ramón Montero, gerente de la Sociedad Química Nacional; Carlos Krumm, gerente de la Fábrica de Sacos y José Luis Claro, gerente de la Sociedad Comercial Industrial Lechera Miraflores.

Ofreció la manifestación el presidente del Instituto, don Walter Müller, quien dió a conocer la destacada labor que había cabido a los ingenieros en la construcción de obras públicas y privadas en el país. Agregó que como éstas no podían ahora continuarse con el mismo auge, debido a la situación del Erario Nacional, se alegraba, profundamente, que los ingenieros principiaran a ocupar importantes cargos dentro de la industria, ya que Chile es un país de condiciones privilegiadas para el desarrollo de tales actividades. Terminó el Sr. Müller brindando por el éxito de las empresas confiadas a tan buenas manos.

Agradeció la manifestación en nombre de los invitados el señor Ramón Mon-

tero, quien tuvo frases muy cariñosas para sus colegas.

Asistieron los señores Ramón Montero, Carlos Krumm, José Luis Claro, Walter Müller, Vicente Izquierdo, Eduardo Guzmán E., Reinaldo Harnecker, Carlos Vial I., Carlos Solís de Ovando, Javier Herreros, Jorge Calvo Mackenna, Luis Ropert Gallet, Luis Montt L., Rafael Urrejola, Alberto G. Huidobro, Carlos Rivas Vicuña, Gonzalo Rivera, Jorge Castillo, Carlos Iñiguez Larraín, Eduardo Ode, Julio Aguirre, Alvaro Alemparte, Fernando Sien, Roberto Torres, Antonio Bascuñán, Reinaldo Bonn, Jorge Jarry, Raúl Castañer, Julio Padilla, Ricardo Labarca, Enrique Marfil, Luis Reyes L., Santiago Ledermann, Rodolfo Mebus, Julio Ibáñez, Carlos Ponce de León, Gabriel Quiróz, Edgardo Palma, Jorge Kelemen, Ernesto Pizarro, Baldomero Michaelsen, Eduardo Reyes Cox, Luis Larroucau, Hugo Contreras, Rubén Dávila, Camilo Donoso, Santiago Marín Vicuña, Oscar Heiremans, Julio Bascuñán, René Prieto, Héctor Avilés, Hernan Edwards, Hermenegildo Ceppi, Manuel Ossa U., Carlos Valenzuela Cruchaga, Alberto Covarrubias, Daniel Risopatrón, Camilo Pizarro, Guillermo Peña y Lillo, Alejandro Iriarte, Pedro Michaelsen, Carlos Hoerning, Pablo Krassa, Alejandro Selenyi, Ludwig Dittmann, Alfredo Délano, Pablo Goldenberg y Carlos Mori.

PATENTES PROFESIONALES

Del Departamento de Inspección Local de la Municipalidad de Santiago, se ha recibido la siguiente comunicación:

Santiago, 31 de mayo de 1934.

Señor Presidente:

De acuerdo con terminantes disposiciones de la Ley sobre Rentas Municipales, la Alcaldía Municipal dispondrá en la próxima semana la clausura de todos los establecimientos sujetos a pago de patente y que se encontraren en mora del pago de ella, pago, que debió efectuarse en el mes de enero último.

Con el objeto de producir las menores molestias posibles a ese respetable gremio, el suscrito solicita la cooperación de Ud. en el sentido de hacer conocer a los asociados de ese Instituto y que pudieran hallarse en la calidad de morosos, la situación legal en que se encuentran.

El suscrito se permite confiar en que ese Instituto acogerá la insinuación hecha, con el fin exclusivo de evitar molestias a los señores ingenieros, como es la clausura de su oficina profesional.

Saluda atte. a Ud.—(Firmado).—*Miguel Bravo P.*, Inspector General.

Al señor Presidente del Instituto de Ingenieros.